

BASE-BALL. Indians.



L'équipe des Indians.

Les plus jeunes ont manié la batte avec succès

Le 16 décembre a eu lieu un tournoi beeball (base-ball adapté pour les enfants de 6 à 9 ans). Le tournoi réunissait trois équipes de la région : les Gambas d'Anglets, les Indians rouges de Bon-Encontre, les Indians bleus de Bon-Encontre.

Les gagnants de la journée sont les Gambas, suite à une très belle finale, contre les Indians rouges.

Tout le monde s'est réuni à la fin autour d'un goûter préparé par les parents des joueurs des Indians.

Cette rencontre sportive était parrainée par « Miss Lot-et-Garonne » et deux dauphines d'Aquitaine 2018. Sa présence a été appréciée par tous, et notre Miss a lancé les balles d'ouverture des demi-finales et finale. A l'issue de cette finale, Laurie Césaro a procédé à la remise des récompenses.

Le staff des Indians tient à re-

mercier la présence d'un jeune joueur des Becuts-de-Begaar (40) pour avoir fait le déplacement seul pour représenter les couleurs de son club et pour avoir joué avec les Indians ! Merci à ce jeune joueur pour avoir démontré un bel esprit sportif !

Tous les jeunes joueurs ont démontré des qualités liées au sport, comme le respect, l'entraide, l'esprit d'équipe.

Dimanche 3 février, se déroulera le dernier tournoi Indoor des 9U des Indians de Bon-Encontre, qui se déroulera à la salle EDF du Passage. L'entrée est libre et gratuite.

Premier match à 10 h, et toute la journée sans interruption. Remise des récompenses à 16h15.

Les équipes présentes :

- Indians de Bon-Encontre
- Alouettes de La Force
- Angels de Périgueux
- Pitchers de Pineuilh.



Laurie Césaro avec l'équipe des Gambas.



Remise des récompenses par Laurie Césaro.



Photo de famille.